L'Amour fraternel

Initiation médiumnique du 11/01/2015.

Dans le partage d'amour fraternel, il n'y a pas de gourou, il n'y a pas de maître, il n'y a pas de directeur ni de commandeur. Celui qui souhaite être le plus grand devra être le plus humble, le plus élevé sera celui qui aide son prochain le plus fréquemment.

Evidemment, cela fonctionne aussi en se séparant des grands défauts comme l'égoïsme, l'orgueil, le matérialisme, l'obscurantisme, ...

L'amour fraternel est toujours bienveillant, plein d'indulgence et de compréhension. Il est libre, rien ne l'oblige, c'est un choix libre et personnel.

C'est un élan du cœur, un sentiment supérieur qui deviendra AMOUR inconditionnel. Cet amour distribué gracieusement est un vrai cadeau, un bonus de sympathie, une auréole illuminée par la clarté divine.

Avec renonciation ou abnégation, cette fraternité devient fidèle, sensible, merveilleuse dans les démonstrations d'amour toujours renouvelées.

Partagez ces bons sentiments comme Jésus vous a montré lors de son passage terrestre. Dénué de tout intérêt personnel et accompagné de miséricorde, cet amour devient inconditionnel et lumineux.

Il n'a plus ni crainte de réussir, ni restriction due aux questionnements de la pensée. Il est pur et ne nous montre aucune ombre, aucune déviation.

C'est une élévation de l'âme au niveau supérieur de vouloir et de maintenir cet amour universel à toutes personnes et toutes choses.

Atteignez cette vibration de si haute altitude et tout vous semblera si simple !!!

Un ami, un guide.